

Restauration par Dieu

Description

Jean 21:15-19

Lors d'un petit-déjeuner post-résurrection sur la plage, Jésus permet à Pierre de réaffirmer son amour. Jésus encourage Pierre à prendre soin de ses brebis et à les nourrir. Il révèle l'avenir de Pierre, sa mort, puis l'appelle à le suivre.

La restauration de Pierre est une si belle image de la grâce de Dieu. Pierre a dû être humilié par son échec, surtout si l'on considère ses affirmations dramatiques selon lesquelles « même si tout tombe, je ne le ferai pas » et son affirmation selon laquelle il irait en prison ou à la mort avec Jésus.

Après son déni, nous retrouvons Peter avec le groupe. Pourquoi ne s'est-il pas caché dans la honte ? Peut-être se souvenait-il des paroles que Jésus lui avait dites quand il était retourné : « Fortifiez vos frères. » Il est probable que les disciples se battaient *tous* pour avoir laissé tomber Jésus. La misère aime la compagnie. Ils découvriraient bientôt que Jésus est fidèle malgré notre infidélité.

Que notre échec soit le déni, la désobéissance ou même le refroidissement de notre amour, Jésus nous appelle. Suivez-moi.

Auteur: Vicki Copp

date créée

2023/03/15